

チーム・ケネディからのメール概要4

8月21日

この4か月間、民主党はロバート・ケネディ・ジュニアに対して史上最大の中傷キャンペーンを展開してきたが、その攻撃は功を奏していない。世論調査でケネディの支持率が急上昇しており、ついに民主党も「バイデンは落ち目だ」と認めた。

8月23日

有権者たちはロバート・ケネディ・ジュニアの話を聞けば聞くほど、彼のことをより好きになる。サウスカロライナ州の民主党予備選有権者の24%の支持を受けている。私たちの勢いを維持するために、ぜひご支援をお願いします。

8月26日

アイオワ州の片田舎から都心部まで、アメリカの働く人々は、ロバート・F・ケネディ・ジュニアの希望と回復の実践的なメッセージに心を輝かせている。

ロバート・ケネディ・ジュニアの経歴に関する文章

<https://www.kennedy24.com/about>

8月27日

ロバート・ケネディ・ジュニアは、中間層を回復させるための実践的で抜本的な政策を推進している点で、大統領候補の中でもユニークだ。フォーブス誌の寄稿者であるマイケル・バニックは、今週次のように述べた。

「1970年代後半から、アメリカ経済において他者から評価される商品やサービスを提供しているにもかかわらず、労働者階級の仕事の賃金は、知識経済の仕事に比べて着実に低下している。そうなっている。アメリカは、これらの労働者が経済的絶望から一歩も遠ざからないような経済に戻る道を見つけなければならない。ケネディはまた、中小企業経済の再建を強調している。このアイディアには従う価値がある。」

RFK ジュニアの経済的希望のメッセージを皆さんに伝えるために、どうかご協力をお願いします。